

たかちゅっこだより

令和7年度 春版
高部中央こども園

令和7年度高部中央こども園は、元気な70名の子ども達でスタートしました。

今年度は、「もっとやってみよう」～なんで？どうなる？おもしろい～の重点目標のもと、一人一人が安心して過ごし、やりたいことや好きなことを深めていけるような保育教諭の関わりや環境を大切にしていきたいと思っています。

園目標 「心豊かでたくましい子」

重点目標 「もっとやってみよう」～なんで？どうなる？おもしろい～

おおきー！！



友達と一緒に楽しいね

3歳児 園庭にこいのぼりを飾ると、「わーい！」と大喜びで、間近で見たり触ったりすることを楽しんでいました。桜の花びらが欲しい子ども達。「どうやってみようかな？」と自分達で考え、虫取り網を使っていました。花びらがとれて嬉しかったね。



とどくかな



4歳児 見立て遊びやごっこ遊びが盛り上がっています。「これ美味しいね」「こっちは焼こう」と言いながら、マルチパネでお家やテントを作り、BBQなどを楽しんでいます。「こっちは寝るところにしよう」と遊びの中で友達と相談し合う姿も見られます。

やけてきたよ



いろいろがうね！



自然物を使って遊ぼう

2歳児 散歩に行き、タンポポの綿毛を発見！「ふー」と吹く経験を楽しみました。その後も綿毛を見つけると「みて！ふー、あった」と嬉しそうに教えてくれました。園庭では、砂場で水の入ったタライに砂を入れたりカップで水を汲んだりすることを楽しんでいます。水や泥の気持ち良さを感じています。

5歳児 散歩先や園庭で集めた花びらで色水作りが始まり、花の種類によって色や濃さが違うということに気付きました。また、園庭でアオムシやトカゲを見つけると、図鑑で調べたり、保育室で様子を観察したりして興味をもつ姿が見られます。身近な自然物遊びを通して、考えたり探求したりする力が育っています。



つめたくてきもちいい♪

この先生と一緒になら安心

0・1歳児 4月当初は不安いっぱいだった子ども達も、新しい保育室や担任に慣れ、安心して過ごせるようになってきました。絵本や触れ合い遊びなどを通して保育教諭と関わったり、身の回りにあるおもちゃや砂、花に触れたりして遊ぶことを楽しんでいます。

なんだろう？



ばあ！

